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─────────────────────────── 

 

午後 ２時００分開会 

○議長（芝山 稔） 皆様、大変お疲れさまでございます。 

  開会に先立ちましてご報告申し上げます。 

  このほど山形村議会において松本広域連合議会議員の交代があり、百瀬 章議員が選出さ

れましたので、ご紹介申し上げます。 

  これより令和４年松本広域連合議会第１回臨時会を開会いたします。 

  現在までの出席議員は24名でありますので、定足数を超えております。 

  よって、直ちに本日の会議を開きます。 

  最初に、報告事項を申し上げます。 

  広域連合長より議案が３件提出されております。あらかじめ皆さんのお手元にご配付申し

上げてあるとおりであります。 

  本日の議事は、お手元の議事日程をもって進めます。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第１ 議席の指定 

○議長（芝山 稔） 日程第１、議席の指定を行います。 

  このたび選出された山形村議会の百瀬 章議員の議席につきましては、会議規則第４条第

２項の規定により、お手元にご配付いたしました名簿のとおり８番に指定いたします。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第２ 会議録署名議員の指名 

○議長（芝山 稔） 日程第２、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第129条の規定により、議長において10番、竹内秀太郎議員、

11番、神津ゆかり議員、12番、待井安登議員を指名いたします。 
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─────────────────────────── 

 

日程第３ 会期の決定 

○議長（芝山 稔） 日程第３、会期の決定を議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  今期臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（芝山 稔） ご異議なしと認めます。 

  よって、会期は、本日１日と決定いたしました。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第４ 常任委員の選任 

○議長（芝山 稔） 日程第４、常任委員の選任を行います。 

  常任委員の選任につきましては、委員会条例第８条第１項の規定により、議長においてお

手元の常任委員名簿に記載のとおり指名いたします。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第５ 議案第１号及び第２号並びに報第１号 

○議長（芝山 稔） 日程第５、議案第１号及び第２号並びに報第１号の以上３件を一括上程

いたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  臥雲広域連合長。 

○広域連合長（臥雲義尚） 本日、令和４年松本広域連合議会第１回臨時会を招集しましたと

ころ、議員の皆様方にはご多用のところご出席をいただき厚く御礼を申し上げます。 

  初めに、２月定例会以降、山形村において議会議員選挙が行われ、新たに百瀬 章議員が

松本広域連合議会議員にご就任されました。百瀬議員におかれましては、松本広域圏のさら

なる発展のためご尽力を賜りますようお願い申し上げます。 

  それでは、議案の提案説明に先立ちまして、広域連合を取り巻く状況などについて若干申
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し上げます。 

  春先からコロナを日常のものとして受け入れる機運が高まるとともに、経済活動の再開が

始まっています。ゴールデンウイークは、全国の観光地で３年ぶりににぎわいが戻り、６月

からは外国人旅行客の受入れが再開されるなど、地域経済再生への期待が高まっています。 

  反面、原油を初めとした原材料費が高騰する中、ロシアによるウクライナ侵略がサプライ

チェーンを乱し、急激なインフレが生じています。身の回りにおいても日々食料品や公共料

金の値上げが伝えられ、今後日常生活へのさらなる影響が心配されます。 

  一方、自然災害に関しましても、ゲリラ豪雨や線状降水帯などに関連した水害や土砂災害

が全国各地で発生する心配な時期を迎えています。 

  こうした状況を受け、気象庁では６月から線状降水帯予報を開始し、半日程度前から呼び

かけを行うことで早めの避難につなげるとしています。 

  県内では昨年、８月と９月の２回にわたる豪雨災害に対して災害救助法が適用されました。

当時、松本地域においても土石流などの被害が発生していることから、早めの情報提供に期

待をしているところであります。 

  こうした状況も踏まえ、地域住民の日常の安心と大規模かつ多様化する災害への対応を視

野に、松本広域消防局では２月定例会において、第２次中長期構想の主な施策のうち、合理

的で適正な職員数を確保するため、職員数38人の増員をお願いしたところです。 

  併せて、災害時の活動拠点としての機能を高め、消防力の効果的かつ効率的な配置を行う

ため、消防庁舎の老朽化対策や車両体制の見直しを含めた第２次常備消防力の整備に係る中

長期構想の具現化計画として全体計画案を策定いたしましたので、本日の議会終了後、皆様

にお示ししてまいります。 

  次に、広域観光事業に関して申し上げます。 

  新型コロナ感染症拡大によって、幾つかの観光に関わるリアルなイベントの中止を余儀な

くされました。こうした状況の下、広域観光情報サイト「まつもトコトコ」では、対談企画

や発信力のある写真家を採用し、デジタルブックやユーチューブ動画などのコンテンツの拡

充を図り、松本地域を一体としたイメージ発信を行って、松本地域に接点のなかった新規層

への認知の拡大に努めました。 

  詳細につきましては、この後、総務民生委員協議会において報告をさせていただきますが、

本年度も心を動かすコンテンツを追加し、それぞれの人に向けた松本地域のイメージの発信

と拡大を目指します。 
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  それでは、ただいま上程されました財産の取得２件、専決処分の報告１件の計３件の提出

議案につきまして、一括してご説明申し上げます。 

  まず、議案第１号及び第２号の財産の取得については、いずれも更新時期を迎えた消防車

両で、山形消防署に配置する消防ポンプ自動車、本郷消防署及び梓川消防署に配置する水槽

付消防ポンプ自動車を取得するものでございます。 

  次に、報告第１号の令和３年度松本広域連合一般会計補正予算（第３号）につきましては、

地方自治法第179条の規定により専決処分をしたもので、負担金の受入れ、インターネット

オークションに伴う消防車両の売却及び消防施設等整備基金の積み増しに伴うもので、３月

25日付で専決処分をしたものです。 

  以上、本日提案いたしました議案等につきましてご説明申し上げました。よろしくご審議

を賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（芝山 稔） ただいま広域連合長から上程議案に対する説明がありました。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第６ 議案に対する質疑（議案第１号及び第２号並びに報第１号） 

○議長（芝山 稔） 日程第６、議案第１号及び第２号並びに報第１号の以上３件に対する質

疑につきましては、発言通告者がありませんので、質疑は終結し、直ちに議案の委員会付託

を行います。 

  ただいま議題となっております議案３件につきましては、一層慎重審議を期するため、お

手元にご配付いたしてあります委員会付託案件表のとおり、消防委員会に付託いたします。 

  本会議は委員会審査等のため休憩し、委員会審査終了後、直ちに再開いたします。 

  暫時休憩いたします。 

午後 ２時１１分休憩 

午後 ３時４０分再開 

○議長（芝山 稔） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

─────────────────────────── 

 

○議長（芝山 稔） 最初に、ご報告申し上げます。 
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  常任委員会において正副委員長の互選が行われ、それぞれ決定されておりますので、ご報

告申し上げます。 

  総務民生委員長に待井安登議員、同副委員長に古沢明子議員、消防委員長に内川集雄議員、

同副委員長に永田公由議員、以上のとおりであります。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第７ 委員長審査報告（議案第１号及び第２号並びに報第１号） 

○議長（芝山 稔） 日程第７、議案第１号及び第２号並びに報第１号の以上３件を一括議題

として委員長の報告を求めます。 

  消防委員長、内川集雄議員。 

○消防委員長（内川集雄） それでは、消防委員会の報告を申し上げます。 

  委員会は、付託された議案２件及び報告１件につきまして、その結果についてご報告を申

し上げます。 

  議案第１号 財産の取得について（消防ポンプ自動車）、議案第２号 財産の取得につい

て（水槽付消防ポンプ自動車）、以上２件につきましては、松本広域消防局車両更新基準に

基づき、所定の年数を経過した車両に対し更新を行うものであります。いずれも異議なく可

決すべきものと決しました。 

  報第１号 令和３年度松本広域連合議会一般会計補正予算（第３号）につきましては、緊

急消防援助隊派遣に関わる特別交付税の受入れ、消防車両の売却・インターネットオークシ

ョン等に伴うものであり、異議なく承認すべきものと決しました。 

  以上を申し上げ、当委員会の報告といたします。どうかご同意を賜りますようよろしくお

願いを申し上げます。 

○議長（芝山 稔） 以上をもって、委員長の報告は終わりました。 

  委員長の報告に対し、質疑のある方の発言を求めます。 

  質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（芝山 稔） ないようでありますので、質疑は終結いたします。 

  次に、以上の案件に対し、意見のある方の発言を求めます。 

  意見はございませんか。 
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（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（芝山 稔） ないようでありますので、これより採決いたします。 

  議案第１号及び議案第２号並びに報第１号の以上３件につきましては、委員長の報告のと

おり決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（芝山 稔） ご異議なしと認めます。 

  よって、以上の案件は委員長の報告のとおり可決および承認されました。 

 

─────────────────────────── 

 

日程第８ 閉会中の継続調査に付することについて 

○議長（芝山 稔） 日程第８、閉会中の継続調査に付することについてを議題といたします。 

  総務民生委員長及び消防委員長から、お手元にご配付いたしました申出書のとおり、閉会

中の継続調査の申出があります。 

  お諮りいたします。 

  各委員長からの申出のとおり、閉会中の継続調査に付することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（芝山 稔） ご異議なしと認めます。 

  よって、各委員長からの申出のとおり、閉会中の継続調査に付することに決しました。 

 

─────────────────────────── 

 

○議長（芝山 稔） 以上をもって、今期臨時会に付議された案件は全部議了いたしました。 

  これをもって本日の会議を閉じ、令和４年松本広域連合議会第１回臨時会を閉会いたしま

す。お疲れさまでした。 

  引き続き議員協議会になりますが、理事者側で座席の入替えがございます。しばらくの間

お待ちください。 

 

午後 ３時４４分閉会 

 


